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■□■1月例会のご案内■□■

【日B書】 平 成 18年 1月 14日 (土)午 後2時から5時

【場所】 大阪成際大学 図 書館棟2F 第 3会議室

欄 につきましては下記の地図をご参照ください。)

【報告】 「公立学校における民間資金活用一学校ファンドと地域教育ファンドー」

古田 薫  会 員 (京都大学大学院 ・院生)

「少子化時代の地方教育行政の課題一学校統廃合問題を中心に一」

松浦 善 満 会 員 (和歌山大学)

山下 晃一 会 員 (和歌山大学)
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相川駅 <相 川駅には普通電車のみが停車>

<吹 回駅には各駅停車のみが停車> ※ 摂津富田駅で阪急電車に乗り換える方法もあります。

・阪急バス約7分

器



□■□事務局より□■□

【2005年 度大会報告】
2005年 12月 11日 (日)、キャンパスプラザ京都を会場に、2005年度大会 (第21回大会)が 開催されま

した。

◎ 理 事会報告

第3回理事会が行われ、「総会議案書」について審議の上、承認されました。

◎ 総 会報告

シンポジウム終了後、谷川至孝会員を議長として 2005年度総会が開かれました。2005年度の会務

報告、委員会報告、会計報告、会計幣杏報告に続いて、2006年度予算案について審議力Y子われました。

なお、総会出席者数が36名で、定足数 (正会員の過半数)に 達しなかったため会則第 16条により仮

総会となりました。仮総会における決定事項 (「2005年度総会議案書」)を 同封いたしますので、総会

当日に欠席された正会員でこれらに異議のある方は、2006年1月 25日までに文書にて高見会長宛(連

絡先は事務局)に お申し出ください。

また、武井敦史選挙管理委員長より2005年度役員選挙の結果報告力Y子われました。

【紀要33号 の原稿の締め切りにつしヽて】

◎ 紀要33号に掲載する原稿をお願いしている会員各位には、締切が 1月 31日 (月)必 着となってお

りますので、提出方よろしくお願いいたします。

◎ 自 由研究論文に投稿予定の会員各位は、提出締切が1月 10日 (火)必着ですのでよろしくお願いい

たします。

いずれも提出先は新事務局です。

【例会報告と会場提供のお願しヽ】

例会報告及び会場提供について、会員の皆さまのご協力をお願いいたします。

報告をご希望の方および会場を提供していただける方は、例会担当理事、もしくは事務局までご連絡をお

願いします。

【会費納入のお願しヽ】

2006年度学会費の納入をお願いいたします。一般会員は7,000円、学生会員は3,500円です。

会費の納入状況につきましては、遠慮なく事務局までお問い合わせください。なお、1月例会から3月例

会までの月例会出席時に直接お支払いいただくと、一般会員は6,000円となります。

郵便振替回座番号:01000-8-34227  加 入者名:関 西教育行政学会

【事務局からのお願い】

所属、住所、メールアドレス等が変更になりましたら、お手数ですが事務局までご一報ください。

【新事務局の連絡先】

住所 :〒606‐8501 京 都市左京区吉日本町

京都大学大学院教育学研究科教育行政学研究室内

電話 :075‐753‐3080  Mail:kseOduc.kvotottu.acJp

【ごあいさつ】

2002年の選挙により、会長として選出されてから早いもので、もう3年余が経過いたしました。これま

で京都大学以外には事務局が移ったことがなく、また京都女子大学としても学会事務にはまったく経験を

もっていなかったため、どうなるものかと大きな不安をもって業務にあたってまいりました。何かとご迷

惑をおかけし、また行き届かないことが多くあったと思いますが、大過なくその任務を全うできましたの

は、ひとえに会員諸氏のお力添えの結果であると考えております。ご支援とご協力、大変ありがとうござ

いました。今後は高見会長のもとで新しい体制で理事会が発足し、また京都大学にて事務局を担当してい

ただきますが、これまで同様、ご支援をお願いしたいと存じます。3年間、誠にありがとうございました。


